



BRENDAN SMIALOWSKI/AFP via Getty Images

Une transgenre de 28 ans tue 6 personnes lors d'une fusillade dans une école de Nashville

- Rufaro Manyepa
- [29/03/2023](#)

Audrey Hale, 28 ans, a abattu trois enfants et trois adultes hier après-midi dans une école chrétienne privée de Nashville, Tennessee, qu'elle fréquentait. Selon la police, Audrey Hale était « prête à faire plus de mal qu'elle n'en a fait ».

Hale avait surveillé l'école avant la fusillade et disposait d'un manifeste détaillé et d'une carte sur laquelle elle avait planifié son attaque de l'école.

Le motif de l'attaque n'est pas clair, mais certains faits permettent de le replacer dans son contexte :

- Bien qu'il soit très rare que des femmes commettent des fusillades de masse, Audrey Hale était une transsexuelle qui utilisait les pronoms « il/lui ».
- Début mars, Nashville a adopté une loi criminalisant l'injection d'hormones et la mutilation de mineurs dans le cadre d'opérations transgenres.
- La semaine dernière, des célébrités, des militants et des gauchistes ont assisté à un concert «*Love Rising* » [« L'amour monte »] dans le Tennessee pour protester contre la législation « anti-trans ».
- Au fond, il s'agit d'une attaque délibérée et planifiée par une transgenre de gauche radicale contre une institution chrétienne.

Maladie mentale : La gauche tente de faire passer cette tragédie pour un autre problème lié au contrôle des armes à feu, mais les faits montrent le contraire. Comme l'a fait remarquer la commentatrice Candace Owens, « il s'agit toujours d'un cas de maladie mentale lorsqu'une personne s'identifie comme transgenre ». Et cette dernière attaque montre l'attitude de plus en plus violente qu'engendre l'idéologie transgenre.

Cette attaque n'est ni une coïncidence ni un cas isolé.

Cause et effet : La grande majorité des fusillades dans les écoles impliquent un jeune garçon, souvent orphelin de père, accro à la pornographie, aux jeux vidéo ou à une forme de drogue. Cette fusillade est différente.

Elle a été perpétrée par une femme qui s'identifie comme un homme, qui vit dans un État qui s'oppose à la mutilation et à l'endoctrinement des enfants, et qui fait partie d'une communauté qui menace de plus en plus de violence chaque jour.

The Colorado Springs shooter identified as non binary.

The Denver shooter identified as trans.

The Aberdeen shooter identified as trans.

The Nashville shooter identified as trans.

One thing is VERY clear: the modern trans movement is radicalizing activists into terrorists.

— Benny Johnson (@bennyjohnson) [March 27, 2023](#)

La fusillade de Nashville est le résultat naturel de l'idéologie de gauche radicale. C'est l'exemple parfait de la relation de cause à effet. Il y a une cause pour chaque effet, et la cause des problèmes de l'Amérique est que la société a rejeté la loi de Dieu.

La Trompette a dit :

Notre société s'effiloche parce que nous abandonnons la famille et les lois de la famille. Nous nous livrons à des maux, aussi bien subtils que flagrants. Le problème est à l'intérieur de nos familles et en nous. Ne laissez pas un autre massacre scolaire se produire sans faire face à ce fait déconcertant mais crucial.

—« [Les motifs des fusillades de masse](#) »

Il existe une force spirituelle dangereuse et violente derrière l'idéologie transgenre. Lisez notre article «*La dangereuse montée du démonisme*», à apparaître bientôt, pour en savoir plus.